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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:19 Uhr

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Malte

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Prüfungskommission.

2 Checkliste/Kalender
Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft. Paul war beim Fink in der Werkstatt. Es ist jetzt zu
spät für Designänderungen, da alles bestellt bzw. schon fertig ist. Der Tisch wird wie die Tische im
Garten der Physik. So fest.

Planetarium. Das machen Yann und Jacques. Außerdem: Kalender. Paul bestellt einen.

3 Let’s talk about StuRa
Paul war im StuRa. Manche haben es bereits in der Fachschaftsgruppe mitbekommen: Der Vorstand
hat beim Jour Fixe nachgefragt, wie das mit den 3G-Regelungen ist. Eigentlich müsste die VS bei
Fachbereichssitzungen haften und daher anwesend sein. Da niemand anwesend sein will, konvertieren
wir die Fachbereichssitzung in eine Fachbereichsvertretungssitzung.

Erlaubt ist eine Online-Sitzung, in der wir über den StuRa reden dürfen. Dafür werden mindestens
fünf Leute benötigt.

Also führen wir die Sitzung ab hier online durch.

3.1 Bewerbungen
Alle Bewerbungen sind unkritisch und daher angenommen.

3.2 Sonstige Anträge
Solidarisierung mit TVStud

DGB Hochschulgruppe

Option Stimmen Reihung
Ja 18 1

Nein 0 2
Enthaltung 0
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4 LimeSurvey-Phd-Zugang
Auch als PhD-Vertreter will man hin und wieder eine Umfrage machen. Die PhD-Menschen haben
aber keine Infrastruktur dafür. Ein Vorschlag wäre, dass wir einen vom Fachschaftsaccount separaten
Account für PhDler anlegen.

Es gibt keine Gegenrede. Damit hat Fabi die Erlaubnis, einen solchen Account zu erstellen.

5 Hütte buchen (Abstimmung)
Wir sollten demnächst die Hütte buchen, wenn wir das wollen. Wie sieht das mit Alternativen aus?
Die Alternative enthält keinen großen Gemeinschaftsraum. Das ist blöd.

Wollen wir die Hütte nochmal buchen?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 22 Ja

Nein 0

Irgendjemand muss die Hüttenfrau noch anrufen oder das dazugehörige Online-Formular ausfüllen.
Dafür muss man auch raussuchen, in welcher Woche das stattfindet. Marina macht das.

6 QS-Mittel (aber nur vielleicht) (Abstimmung)
Letzte Woche wurde über QS-Mittel geredet. Die AFM-Spitzen sind schon bezahlt. Für den anderen
Applied-Master-Versuch wurde dem Walther geschrieben, der dem Pfohl geschrieben hat, der sich
wiederum noch nicht gemeldet hat. Auch die Bank ist verplant. Zu Experimenten in der Experimen-
talphysik 1 müsste man sich konkretere Gedanken machen, um zu verbuchen.

Wollen wir Mali und Paul die Vollmacht zur Auswahl zu finanzierender Ex1-Versuche
erteilen?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 19 Ja

Nein 1

Damit wurde Mali und Paul die Vollmacht erteilt.

7 Mehrfachsteckdosen (Abstimmung)
Wir würden lieber mehr Fachschaftssteckdosen haben. Im Rahmen der Verbesserung der Lehre kann
man das bestimmt abrechnen. Also schreibt Mali dem Walther.

8 Physikalischer Denksport
Clément will eine Fachschaftsveranstaltung durchführen. Prämisse: Physiker interessieren sich für Phy-
sik. Reaktion: Menschen treffen sich wöchentlich und reden über physikalische Probleme und inter-
essante Fragen, die was mit Physik zu tun haben. In der Woche vor einer Sitzung wird eine Liste an
Fragen/Problemen veröffentlicht, die dann in der Sitzung besprochen werden.
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Es ist gewünscht, dass nicht nur Studierende, sondern auch Doktoranden und Mittelbau an der Veran-
staltung teilnehmen und auch Fragen vorschlagen dürfen. Anscheinend ist die Doktorandenmotivation
für manche Dinge nicht gerade maximal.

Erste Sitzung ist (idealerweise) geplant für den 02. November.

Frage ist, ob man das als Fachschaftsveranstaltung (mit Logo!) durchführt oder nicht, oder, ob Men-
schen da mithelfen wollen, das zu organisieren.

Es gibt keine Gegenrede, das als Fachschaftsveranstaltung durchzuführen. Allerdings wäre ein anderer
Raum vermutlich besser.

GO-Antrag auf Schließung der Redeliste. Ohne Gegenrede angenommen.

9 FakRat
Es war FakRat.

10 Finanzauskunft
Vertagt auf nächste Woche. Der Job des Schatzmeisters ist offen.

11 Drucken
Menschen haben gefragt, wo sie denn drucken können. Die Umstellung von Online- zu Präsenzlehre
resultiert darin, dass Menschen jetzt ihre digital erstellten Zettel physisch vorlegen müssen.

In der kommenden Mail zur Öffnung der Lernräume steht drin, dass man in den CIP-Pools drucken
kann. Es funktioniert genau so wie vor Corona, also anstrengend.

12 Prüfungskommission
Es war Prüfungskommission.

13 ZaPF
Die ZaPF findet statt (ungefähr in zwei Wochen und irgendwie dezentral in Präsenz – inhaltliche
Dinge finden aber online statt). Will da wer hin? Wenn ja, sollte man sich da bis zum 31.10 anmelden.

Wer da hin will, sollte sich bei Mali, Jacques, Nadja oder Paul melden.

14 Sonstiges
14.1 Dekofotos?
Die PhysRom-Plakate liegen gerade auf dem Boden rum. Wollen wir die wieder aufhängen? Auch die
Fotos können wieder aufgehangen werden. Sogar die BUF-Plakate.

Gregor macht das, wenn ihm langweilig ist.
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14.2 Fachschaft aufräumen
Das Fachschaftsaufräumen war letzte Woche nicht erfolgreich.

Außerdem liegt gerade sehr viel Erstikram rum, der weg muss. Am besten macht man das im Hellen.

14.3 Fachschafts-HiWi-stellen
Laufen jetzt.

14.4 FP-Eva
Läuft jetzt.

Ende der Sitzung: 19:18 Uhr
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